
沼津市立沼津高校 
ペンネーム「みみ」（2023年入学） 

①　この高校で良かったというエピソードはありますか。 
・職員室前で勉強できるスペースがあり、テスト前などは先生に質問したりしやすい。 
・進路に対して高校1年生から考え始めたり、講話があったりする。 

 
②　この高校のちょっとここは微妙だったなと思うことはありますか。 
・長期休みや普段の課題が多すぎて部活との両立が大変 

③　実際に通ってみて分かったことは何ですか。(勉強，通学，学食など) 
・自分の家からの交通の便が悪かった 
・自分で勉強をしないと追いつけなくなる 

⑤　中学生に向けてメッセージをお願いします。 
中学校のうちの勉強は確実にできるようにしておいたほうがいい。 
普段から勉強をする習慣をつけておいたほうがいいと思う。 


